



# Reforma al TEPJF: esto es lo que opina Samuel García sobre las modificaciones al Tribunal Electoral



Samuel García, **gobernador de Nuevo León por Movimiento Ciudadano (MC)**, opinó, en referencia a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que **anteponer los intereses particulares para promover una modificación institucional hace que la democracia y la ciudadanía pierda**.

Dicha postura coincide con la de su partido en la Cámara de Diputados, pues **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador de la bancada naranja en San Lázaro, se manifestó en las afueras del recinto legislativo y sostuvo que los que promueve Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) y el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) con esta iniciativa es “cercenar al Tribunal Electoral y volverlo un **Tribunal de chocolate**”.

“Con esta reforma se inhabilita al Tribunal Electoral para dictar esa última palabra. Se le subordina al Tribunal Electoral a la Suprema Corte de Justicia de la Nación”. [...]